

Caisse de Saint-Martin de Laval : remise de 19 500 \$ en bourses d'études

C'est le 21 novembre dernier que la Caisse Desjardins de Saint-Martin de Laval tenait sa deuxième édition de remises de bourses d'études.

Au total, 15 jeunes étudiants dynamiques, membres de la caisse, se sont partagé un montant de 19 500 \$ visant à les encourager à poursuivre leur cheminement scolaire. Trois bourses de 500 \$ ont été remises aux niveaux professionnel et collégial et douze bourses de 1500 \$ ont été remises à des étudiants universitaires.

Cette soirée s'est déroulée dans les locaux de la caisse situés au 2466, boulevard Curé-Labelle et une soixantaine d'invités étaient présents lors de cet événement.

Les dirigeants et les employés de la Caisse Desjardins de Saint-Martin de Laval félicitent les lauréats 2016 !

